







SMA, bahkan meneruskan sampai bangku kuliah. Ini karena pemikiran mereka yang mulai maju dengan lebih mementingkan pendidikan keturunan-keturunan mereka untuk mempersiapkan diri sebagai penerus bangsa ini.

Secara umum kehidupan masyarakat di desa ini sangatlah rukun, ini dapat dilihat dari antusias warga pada saat diadakannya kegiatan-kegiatan kerja bakti, pembangunan masjid, pernikahan dan kematian. Interaksi sosial dan sikap saling menghargai satu sama lain sangat nampak dalam kehidupan mereka sehari-hari. Dari segi keagamaan, masyarakat di desa ini bisa dikatakan masyarakat santri karena banyaknya lulusan pondok pesantren yang masih menjunjung tinggi nilai-nilai agama yang pernah mereka pelajari sewaktu di pondok pesantren.

Dalam masalah politik seperti pemilihan Kepala Desa, masyarakat di Desa ini ada yang sangat antusias tetapi ada pula yang biasa-biasa saja. Sedangkan beberapa minggu sebelum Pemilihan Kepala Desa di Gedangan dilaksanakan, tidak terlihat adanya kampanye yang dilakukan para calon. Karena masyarakat sudah mengenal masing-masing calon, yang salah satunya pernah menjabat sebagai Kepala Desa yaitu kerabat Kiai di desa Gedangan. Seorang yang mempunyai pengaruh dalam masyarakat sehingga melalui pengaruh Kiai itu, dukungan penduduk dapat lebih mudah diperoleh untuk memenangkan persaingan.

Pelaksanaan pemungutan suara pada hari pemilihan di buka, yang akhirnya dimenangkan oleh Ali Ghufron, SH., sedangkan kerabat kiai







- a. Suatu kondisi dimana tujuan, kebutuhan dan nilai-nilai kelompok yang bersaing, bertabrakan dan akibatnya terjadilah agresi walaupun belum tentu berbentuk kekerasan (*schilling*).
- b. Situasi yang terjadi ketika ada perbedaan pendapat atau perbedaan cara pandang diantara beberapa orang, kelompok atau organisasi.
- c. Sikap saling mempertahankan diri sekurang-kurangnya diantara dua kelompok yaitu memiliki tujuan dan pandangan berbeda dalam upaya mencapai tujuan sehingga mereka berada dalam posisi oposisi bukan kerja sama.<sup>8</sup>

## 2. Kiai

Kiai adalah orang yang memiliki lembaga pondok pesantren, dan menguasai pengetahuan agama serta secara konsisten menjalankan ajaran-ajaran agama. Ada pula sebutan Kiai yang diberikan kepada mereka yang memiliki ilmu agama, tanpa memiliki lembaga pondok pesantren atau tidak menetap dan mengajar di pondok pesantren. Kiai yang terakhir ini mengajarkan pengetahuan agama dengan cara berceramah dari desa ke desa, menyampaikan fatwa agama kepada masyarakat luas. Gelar kiai biasanya diberikan oleh masyarakat kepada orang yang mempunyai ilmu pengetahuan mendalam tentang agama Islam.<sup>9</sup>

---

<sup>8</sup> Esta0905, *Makna Konflik*, (<http://idShoong.com>, 07 September 2008)

<sup>9</sup> Sukanto, *Kepemimpinan Kyai Dalam Pesantren*, (Jakarta: Pustaka LP3ES, 1999), hal.



